
жутся приехать, как в Москву на кинофе-
стиваль, — объявить, что они испугались 
предстать перед мировой общественно-
стью дураками.

Требуется искать новое не только в ис-
кусстве. Вот установили на дорогах кар-
тонных полицейских, и количество про-
исшествий (по заверению установивших) 
в тех местах снизилось. Значит, надо не-
замедлительно принять этот опыт к дей-
ствию. И не ограничиваться лишь поли-
цейскими.

Конечно, первое, что приходит 
на ум, — картонные депутаты. Никаких 
хлопот с выборами: пыль протер — и вся 
забота. В крайнем случае, можно пере-
красить. Вполне на своем месте были бы 
и многие картонные чиновники. Сидит та-
кой в кресле, об откатах не думает. А если 
кто с просьбой — результат тот же!

Нет никаких сомнений, что полезнее 
обратиться с недомоганием к картон-

ному врачу, чем к тому, кто купил ди-
плом лекаря. И, пальпируя больного, пы-
тается обнаружить не болезнь, а сколь-
ко можно с хворого слупить денег. И, чего 
греха таить, — лучше уж картонные фут-
болисты, чем те, которые бегают по полю 
не для общей победы, а для личного обо-
гащения.

Простор для картонной жизни открыва-
ется неохватный! И напрасно старшее 
поколение кручинится, что не на кого 
оставить страну. Наштамповать всяких 
разных — и смена готова!

Ну а пока — картинка из реальной жиз-
ни. Провинциальный город, танцплощад-
ка. Принаряженные пенсионеры танцуют, 
а под голубым небом, под желтеющими 
кленами звучит: «Не надо печалиться — 
вся жизнь впереди. Вся жизнь впереди — 
надейся и жди!..»

«АиФ», № 31

В Думе городского округа «Город 
Лесной» состоялось очередное за-
седание, повестка дня которого со-
стояла из шести основных вопро-
сов и раздела «Разное».

Первый вопрос повестки дня касался под-
рядных организаций, работающих на тер-
ритории нашего округа, но не зарегистри-
рованных в налоговой службе и, соответ-
ственно, не отчисляющих в местный бюд-
жет ни рубля. Скажу честно, эта тема вол-
нует депутатский корпус с момента его 
избрания в 2012 году. Как возможно, что 
из почти 70 сторонних подрядных органи-
заций, работавших в городе в 2013 году, 
только два структурных подразделения 
перечисляют налоги на доходы физи-

ческих лиц в городскую казну? Терпеть 
и дальше такое положение дел уже нель-
зя в связи с резким падением поступления 
средств в бюджет от «ЮКОСовских» бен-
зоколонок. Время 400-миллионного «жир-
ка» в бюджете безвозвратно уходит, и не-
обходимо срочно искать пути его попол-
нения. Но из информации руководителя 
межрайонной ИФНС № 27 И.В. ГРЕБЦО-
ВОЙ следовало, что сделать такие шаги 
в отношении огромного количества субпо-
дрядных организаций, работающих в го-
роде, будет нелегко. Связано это с пробе-
лом в законодательстве, разрешающем 
организациям, не имеющим стационарно-
го места нахождения и привозящим сво-
их работников в город или на комбинат 
только на время работы, не регистриро-
ваться в налоговых органах. Такое объяс-
нение должностного лица, мягко говоря, 
озадачило депутатов. Как можно не ви-
деть очевидного в лице постоянно рабо-
тающих в нашем городе субподрядных 
организаций по договорам, составленных 
не то что на месяц — на годы?! При этом 
их работники живут месяцами на нашей 
территории, пользуясь всеми благами жи-
лищно-коммунальной сферы.

В процессе серьезного обсуждения во-
проса стороны сошлись во мнении о не-
обходимости направить список всех рабо-
тающих в округе субподрядных организа-
ций, проверить их договоры и приступить 
к решению вопроса постановки на налого-
вый учет.

О внесении изменений в Положение 
«О бюджетном процессе в городском 
округе «Город Лесной» депутатам доло-
жила И.Н. ТРАПЕЗНИКОВА. Эти измене-
ния связаны с необходимостью приведе-
ния Положения в соответствие с Феде-
ральными законами № 252-ФЗ и 104-ФЗ. 
Так, закон № 252-ФЗ корректирует главу 
финансового контроля, делит полномо-
чия между органами финансового контро-
ля и Счетной палатой. Также он вводит 
определение «объектов контроля», огова-
ривая наименование нарушений и санк-
ций за них. Также законом изменена часть 
формулировок.

А.Ю. ВЕДЕРНИКОВ проинформировал 
о внесенных изменениях в Решение Думы 
ГО «Город Лесной» от 13.07.2011 г. № 472 
«Об утверждении муниципальной целе-
вой программы «Развитие и модерниза-
ция объектов коммунальной инфраструк-
туры ГО «Город Лесной» на 2012-2015 
гг.». Внесение изменений стало необхо-
димым из-за сформировавшегося остат-
ка, возникшего в связи с изменением объ-
емов выполненных работ с 31.834.300 
до 23.885.500 рублей. Высвободившие-
ся средства было предложено направить 
на решение вопросов из Перечня первоо-
чередных мер.

В связи с этим более 5 млн рублей бу-
дет выделено отделу культуры для покуп-
ки новых кресел в концертный зал Дет-
ской музыкальной школы, ремонта пло-
щади у ДК «Родник» и на мероприятия 
по пожарной безопасности. Более 1 млн 
рублей уйдет МУП «Солнышко» на ре-
монт трубопровода, а 1 млн 212 тыс. руб. 
будет направлено для начала капиталь-
ного ремонта обелиска Победы.

Затем депутаты заслушали А.Г. РО-
ЗУМНОГО по вопросу внесения измене-
ний в Положение «О порядке отчужде-
ния недвижимого имущества, находяще-
гося в собственности ГО «Город Лесной» 
и арендуемого субъектами малого и сред-
него предпринимательства». Связаны из-

менения с протестом прокурора нашего 
округа. Он обоснован изменениями, прои-
зошедшими в законах № 159-ФЗ и № 144-
ФЗ, и которые до сих пор не нашли отра-
жения в вышеуказанном Положении.

Затем депутаты проголосовали за ут-
верждение Правил внутреннего распо-
рядка для работников Думы ГО «Город 
Лесной».

Голосованием по местному вопросу 
была утверждена премия главы городско-
го округа «Город Лесной», выполняющего 
свои полномочия на постоянной основе, 
за июнь 2014 года.

В разделе «Разное» депутатами Е.Ф. 
ВЕНГЛОВСКИМ и Т.Е. МЕЛЕНТЬЕВОЙ 
был внесен ряд вопросов, требующих со-
вместного обсуждения. Вопросы каса-
лись состояния дел в городе со стаци-
онарной телефонной связью, создания 
шахматного клуба, оплаты за использу-
емую для полива воду в поселке Чаща-
вита, переселения семей из пионерлаге-
ря «Теремок» и письма жительницы дома 
по ул. Победы, 36 В.В. МАЛЕКОВОЙ.

Вопрос со стационарной телефонной 
связью в городе, образно говоря, с «боро-
дой». Его в повестку дня заседания депу-
таты ставили и в предыдущем году. И, что 
характерно, не только состояние дел, 
но и ответы на данный вопрос остались 
на уровне прошлых лет. Да, уважаемые 
горожане, весь этот сыр-бор разгорелся 
из-за нежелания двух городских операто-
ров пойти навстречу друг другу. Из-за этих 
«лобовых атак» в городе вместо семи ка-
налов связи осталось только три. В связи 
с этим многие из нас часто слышат в те-
лефонной трубке поднадоевшую фра-
зу: «Линия перегружена». Давно решив, 
«Кто виноват», депутаты попытались под-
ступиться к вопросу «Что делать?». Про-
звучали предложения обратиться в про-
куратуру, в Связьнадзор и другие контро-
лирующие органы, а также в Министер-
ство связи Свердловской области. А го-
рожанам предлагается ориентировать-
ся на тех операторов, которые в полном 
объеме, надежно и качественно предо-
ставляют услуги стационарной телефон-
ной связи.

Вопрос по созданию шахматного клу-
ба необходимо проработать в профиль-
ных комиссиях Думы и выйти с готовы-
ми предложениями. 

Ситуация, связанная с вы-
ставленными МУП «Технодом» 
огромными счетами за полив 
в поселке Чащавита, вызвала 
всплеск негодования среди жи-
телей поселка, где водоснаб-
жение ведется через колон-
ки. Что можно сказать по это-
му поводу? А вот что! Потре-

буйте у управляющей компании договоры 
на полив, составленные ею и подписан-
ные вами на 2014-2015 гг. Если такого до-
говора не имеется, то на основании чего 
с вас взимается оплата?!

Не менее актуальным для жителей 
дома 36 по улице Победы стало обсужде-
ние письма одной из его жительниц В.В. 
Малековой по поводу реконструкции по-
мещения бывшего мебельного магазина 
«Победа» под магазин «Монетка». Более 
детально суть вопроса описана в газете 
«Радар» № 30 от 24.07.2014 г., но краткие 
выдержки из письма все же необходимо 
напомнить читателю.

Итак, «С 22 мая 2014 года в нежилом 
помещении  бывшего  мебельного  мага-

зина  «Победа»,  от-
данного  его  соб-
ственником А.П. НЕ-
КРАСОВЫМ  в  арен-
ду  ОАО  «Атлас» 
(компания  «Монет-
ка»), проводятся ре-
монтно-строитель-
ные  работы,  вклю-
чающие  разбор  кир-
пичных  стен  и  соо-
ружение  новых  изо-
лированных  поме-
щений  из  шлако-
блоков,  а  также  из-
менение  систе-
мы  отопления  в  ча-

сти, находящейся на первом этаже жи-
лого  здания». По этому поводу житель-
ница дома обращается к нам, депута-
там, с просьбой: «Оценить возможность 
проживания в моей квартире на втором 
этаже над неотапливаемым помещени-
ем и холодильной камерой». Далее Ва-
лентина Васильевна приводит требова-
ния СанПина 2.3.6. 1066-01 о недопусти-
мости оборудования холодильных камер 
непосредственно под жилым помещени-
ем, рядом с ним. Ей вторят жители дру-
гих квартир, обеспокоенные появившей-
ся трещиной на фасаде, строительным 
шумом и последующим въездом-выез-
дом фур с продуктами практически под 
их окнами. Специалисты администрации 
побывали по данному адресу и не отме-
тили в Акте никаких изменений по дому, 
а по отоплению жильцам была обещана 
установка дополнительных радиаторов, 
а некоторым, наиболее активным жите-
лям, — даже замена старых окон на пла-
стиковые. Казалось бы, берите, что дают, 
и радуйтесь! Но возникают следующие 
вопросы:

— Почему ОАО «Атлас» не был пред-
ставлен проект реконструкции в Отдел 
архитектуры и градостроительства забла-
говременно, до начала ремонтных работ? 
Ведь этого требуют Правила благоустрой-
ства территории городского округа «Город 
Лесной» (п. 12.1.6.);

— Кто понесет юридическую и матери-
альную ответственность перед жильцами 
дома при возникновении форс-мажора, 
который возможен при реконструкции та-
кого рода?

— Кто даст официальный ответ 
по сравнительным характеристикам двух 
проектов — до и после реконструкции?

Да, действительно, пора ставить жир-
ную точку, но не в самом разбиратель-
стве, а в вопросе сдачи собственниками 
нежилых помещений в жилых домах круп-
ным продовольственным компаниям без 
учета мнения людей, проживающих там. 
Возможно, в других городах это и прохо-
дит, а вот у нас — нет!

Т. МЕЛЕНТЬЕВА, депутат Думы 
ГО «Город Лесной»

№ 32РАДАР 7 августа 2014 г.2

В Думе Лесного

С чужих слов

Примите поздравления

Коротко: Лесной

НА ПОВЕСТКЕ —
ОСТРЫЕ ВОПРОСЫ
ОБСУЖДАЛИ, КАК ВОДИТСЯ, И НОВЫЕ 
ПРОБЛЕМЫ, И С «БОРОДОЙ»...

РУКИ ВНИЗ!
ДИАГНОЗ КОКЛЮШКИНА

С ДНЕМ СТРОИТЕЛЯ!
УВАЖАЕМЫЕ  РАБОТНИКИ,  ДОРОГИЕ  ВЕТЕРАНЫ  СТРОИ-
ТЕЛЬНОЙ ОТРАСЛИ!

Ваша профессия самая мирная на земле. Возводя жилые 
дома, промышленные объекты, магазины, школы, больницы, 
вы создаете основу для счастливой жизни людей, экономиче-
ского развития и нормального функционирования городов и сел.

Сегодня сложилась непростая ситуация в этой отрасли. Лю-
бое строительство требует больших финансовых затрат, свя-
зано с высокими рыночными рисками. Поэтому и жизнь строи-
тельных организаций нелегка.

Несмотря на это, лесничан радует, что любимый город про-
должает строиться. В канун 2014 года был сдан красавец-дом 
в районе Детской поликлиники. Десятки семей очередников по-
лучили прекрасный новогодний подарок. В настоящий момент 
ведется строительство еще трех домов. Уже скоро они украсят 
собой архитектурный облик города, подарят счастье своим но-
воселам.

Уважаемые строители и ветераны отрасли, в канун профес-
сионального праздника примите наши теплые и сердечные по-
здравления и пожелания крепкого здоровья, счастья, благопо-
лучия, новых трудовых высот и жизненных успехов!

В. ГРИШИН, глава ГО «Город Лесной»,
Ю. ИВАНОВ, глава администрации ГО «Город Лесной»

О ФИНАНСИРОВАНИИ 
МЕДИЦИНЫ В ЗАТО
ВОПРОС о финансировании учреждений здравоохранения за-
крытых городов решится в ближайшее время. Об этом порталу 
zato.tv сообщил начальник управления по работе с регионами 
Госкорпорации «Росатом» Александр ХАРИЧЕВ.

По его данным, сейчас готовится Постановление Правитель-
ства РФ, в котором будет прописан механизм дополнительного 
финансирования. Рассматриваются два варианта решения про-
блемы. Минздрав предлагает ввести специальные коэффици-
енты на тарифы оказания медицинских услуг для учреждений 
здравоохранения ЗАТО. Второй путь – прямая дотация ФМБА. 
Ожидается, что документ будет принят осенью этого года.

ПРАЗДНИК ВДВОЙНЕ
1 АВГУСТА железнодорожный цех (011) комбината «Электро-
химприбор» отметил сразу два праздничных события — День 
железнодорожника и 65-летие со дня своего основания.

Более восьмидесяти ветеранов и сегодняшних работников 
цеха собрались в выставочном павильоне предприятия. Вспом-
нили славное прошлое, начальник цеха Николай ШИРИНКИН 
рассказал о том, чем живет подразделение сегодня. Юбиляров 
поздравили заместитель генерального директора по логистике 
Игорь ЛАРИОНОВ и председатель профсоюзной организации 
комбината Евгений ВЕНГЛОВСКИЙ.

По инф. СМИ

ПРОВОДИТСЯ  
МЕСЯЧНИК
С 1 АВГУСТА в войсковой части 40274 проводится месячник 
сплочения воинских коллективов, предупреждения неуставных 
правил взаимоотношений между военнослужащими.

Цель месячника – не допустить происшествия, преступления 
в подразделениях войсковой части, повысить уровень воинской 
дисциплины и правопорядка.

Непосредственное участие в проведении мероприятий ме-
сячника принимают и городские организации: Комитет солдат-
ских матерей г. Лесного, храм «Живоносный источник» (насто-
ятель отец Сергий), ЦГБ им. П.П. Бажова, Краеведческий му-
зей г. Лесного.

Соб. инф.

СПРАВОЧНИК  
ПО СОЦЗАЩИТЕ
КОМБИНАТ «Электрохимприбор» выпустил в свет справочник, 
посвященный вопросам социально-экономической защищенно-
сти работников предприятия.

С момента трудоустройства каждый работник комбината по-
лучает возможность воспользоваться обширным социальным 
пакетом. В новом справочнике содержатся важные его состав-
ляющие, а также другая полезная информация. 

С сайта администрации Лесного

ИЩЕТЕ РАБОТУ?
НА ВАКАНТНЫЕ должности в ОГИБДД ОМВД России по город-
скому округу «Город Лесной» приглашаются мужчины до 35 лет.

Требования: наличие высшего образования, отсутствие 
ограничений по здоровью, отсутствие судимости.

Гарантируется: стабильная заработная плата, соцпакет, 
льготная выслуга лет, бесплатный проезд к месту отдыха, до-
полнительный отпуск по выслуге лет.

По вопросам трудоустройства обращаться по телефонам: 
4-32-85, 4-71-61 в рабочие дни с 8:30 до 17:30.

ОГИБДД по г. Лесному

НАЗВАНЫ ЛУЧШИМИ
НАЗВАНЫ победители смотра-конкурса на лучшее предприя-
тие торговли и общественного питания.

В преддверии 65-летнего юбилея торговли и общественного 
питания в городе Лесном был объявлен смотр-конкурс «На луч-
шее предприятие по культуре и качеству обслуживания».

В конкурсе приняли участие более 20 предприятий. Жители 
города активно выразили свое мнение, высказали предложения 
по качеству обслуживания. В основном покупатели довольны 
работой объектов торговли и общественного питания.

Обобщив полученную информацию, администрация город-
ского округа «Город Лесной» совместно с Советом ветеранов 
торговли и общественного питания  признали победителями 
смотра-конкурса следующие предприятия:

– среди продовольственных магазинов – магазин «Колос» 
(ООО «Эдельвейс», директор А.В. БАРАНОВ);

– среди непродовольственных магазинов – магазин «Миле-
ди» (ИП Т.Л. НЕКРАСОВА);

– среди объектов общественного питания - предприятие «Шо-
колатте» (ИП С.В. ДЕВЯТЫХ).

В течение августа победителям смотра-конкурса будут вруче-
ны Благодарственные письма главы городского округа «Город 
Лесной».

Совет ветеранов торговли и  
общественного питания, г. Лесной

АРМИЯ. Строевой смотр. Прохождение 
с песней. Я скомандовал: «Запевай!», 
вспомнил, что запевала в наряде, — и за-
пел сам.

Поэтому, глядя на выступления не-
которых артистов на «Новой волне» 
в Юрмале, куда не пустили Кобзона, 
Валерию и Газманова, ожидалось, что 
выйдет и запоет кто-нибудь из членов 
правительства Латвии.

Тексты иных новых песен красноречи-
во... то есть бледноречиво показывали, 
что баллы по русскому языку и литерату-
ре ЕГЭ нужно не снижать, а вообще — от-
менить. Держась подобающе, выступаю-
щие начинали загодя выпрашивать у зри-
телей аплодисменты и взывать: «Подни-
мите руки!». А один даже (Потап) в пер-
вый же день громогласно пригрозил: «Кто 
не поднимет — тот вонючка!», поставив 
присутствующих в зале VIP-персон перед 
сложным выбором.

Следует отметить, что они мужествен-
но руки не подняли, чем весьма рискова-
ли.

Конкурсы песни, красоты... И нико-
му не приходит в голову, что давно 
пора бы уже организовать конкурс 
ума. Пригласить иностранцев, допустим, 
в Рязань. Если, повинуясь санкциям, отка-


